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Abstract (en)
The device has a U-shaped cover (3) including branches forming first and second longitudinal flanges (31, 32), which extend from sides of a
construction part e.g. sleeper wall (1). A U-shaped hook (2) including two legs (21, 22) is covered by the cover. The second flange of the cover has
a longitudinal groove (321) opened at a side formed by the cover. One of the legs of the hook has projections (221) e.g. beads, projecting toward
outside the hook. The projections are housed within the groove of the second flange of the cover in a covering state of the hook.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de protection (3) permettant de coiffer le dessus d'une construction, notamment d'un muret (1), ledit dispositif de
protection comprenant un profilé en U, appelé couvertine, au moins un crochet (2) en U apte à être recouvert par la couvertine (3) et destiné à être
fixé à cheval sur la construction (1), le bord libre longitudinal (311) d'une première aile (31) de la couvertine (3) étant replié vers l'intérieur du U, pour
former un retour empêchant, à l'état recouvert du crochet (2) par la couvertine (3), le soulèvement de la couvertine (3) par rapport à la première
branche (21) du crochet (2). La deuxième aile (32) de la couvertine (3) présente une gorge (321) ouverte du côté de l'intérieur du U formé par la
couvertine (3). La deuxième branche (22) du U du crochet (2) présente un bossage (221) en saillie vers l'extérieur du U, apte à venir se loger dans
la gorge (321). L'invention concerne également une installation correspondante.
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